

Turnier der Grundschulen



So sehen Sieger aus: Die Fußballer der Sonnenschule gewannen das Schulturnier der Beckumer Grundschulen. Sie setzten sich im Finale gegen das Team der Martinschule durch.

Fußballer der Sonnenschule erspielen sich den Titel

Neubeckum / Beckum (gl). Die Fußballer der Sonnenschule sind die Sieger des Turniers der Beckumer Grundschulen. Bei strahlendem Sonnenschein traten im Harbergstadion in Neubeckum acht Teams gegeneinander an, um den Titel auszuspielen.

Den zweiten Platz sicherte sich die Martinschule. Die Kinder der Paul-Gerhardt-Schule erkämpften sich den dritten Rang. Das Team Bodelschwingschule II schaffte es auf Platz vier.

Über den fünften und sechsten

Rang musste ein spannendes Neun-Meter-Schießen entscheiden. Sieger waren die Kardinal-von-Galen-Schüler. Sie gewannen gegen die Fußballer der Roncallischule.

Auch die beiden Letztplatzierten gaben sich während des Turniers nicht so einfach geschlagen, aber nach zwei Runden, in denen jede Schulmannschaft insgesamt viermal spielen musste, stand fest: Die Eichendorffschule belegte Platz 7, das Team I der Bodelschwingschule Platz 8.

Dieses Fußballturnier war auch

ein kleiner Sieg für das großartige Ehrenamt, für fleißige Helfer, ohne die eine solche Veranstaltung nicht möglich wäre. So stellte der Förderverein gemeinsam mit Mitarbeitern der Offenen Ganztagschule der Roncallischule das leibliche Wohl aller Teilnehmer sicher. Und besonders dankten die Organisatoren Manfred „Manni“ Pohl. Er organisiert das Schulturnier seit 2005 und hatte auch die Kinder der Roncallischule im Rahmen einer Fußball-AG trainiert. Nun allerdings möchte er etwas kürzer treten.